

Teatro Universitario estrena "Los fugitivos"

2019 11 78

1922

La obra "Los fugitivos", del dramaturgo chileno Sergio Vodanovic, estrena el sábado nueve de mayo, a las 15.30 horas, el Teatro de la Universidad de Concepción que dirige Berta Quiero, grupo que integran estudiantes y personal activo de distintas unidades académicas y administrativas de esa casa de altos estudios. Inicia el Festival de Teatro organizado por la Dirección de Extensión del plantel, actividad que se realizará desde el sábado hasta el martes, con cuatro conjuntos aficionados perquistas.

Es -según Berta Quiero, directora del montaje- una de las obras menos conocidas del autor, considerada dentro del neorrealismo psicológico y una pieza que ella hacía tiempo tenía deseos de llevar a escena. Como tenía el elenco, fundamentalmente de jóvenes, y porque le gustan los temas que movilizan a los seres humanos, ya que eso significa buscar la trascendencia de los hechos y de las cosas, se puso a la tarea. "Como tenemos un grupo de jóvenes de 18 años en su mayoría, que buscan una profesión que elegir y una orientación válida respecto de valores morales, a mí me parece que es un teatro absolutamente vigente -comenta-. Porque hay que darse un tiempo para pensar".

Aclara que cuando la contrató la Universidad, por concurso, para hacerse cargo de este grupo, comenzó primero a montar "El abanderado" de Heiremans, pero trabajaba entonces con 28 jóvenes que luego, a la hora de certámenes y exámenes, comenzaron a fallar. Con los que quedaron escogió esta otra obra, y la puesta en escena funcionó: "Lo que define a este grupo es gente que hace otra cosa: hay una bibliotecaria, un profesor de artes plásticas que hace terapia ocupacional, un auxiliar de la Escuela de Medicina, un estudiante de química y farmacia, un estu-



• Berta Quiero, directora de "Los fugitivos": "Es una obra en la que nosotros desentrañamos un texto en el que encontramos las claves que supuestamente faltaban.

riencia teatral y como grupo reflejan a la comunidad universitaria. Este será nuestro primer estreno, luego haremos otro, con el resto del grupo. Será una pieza infantil, 'La princesa Panchita', de Jaime Silva".

Integran el elenco, María Angélica Carvajal, Eva Rojas, Claudia Ramírez, Hugo Soto, Leonardo Castillo y Roberto Wehl, este último, en el papel principal. Como ayudantes de dirección intervienen Andrea Sáez y Kenny Low. La acción muestra a un grupo de personas que se reúne en un balneario y se propone montar una obra de teatro. Surgen allí los conflictos entre las personas, especialmente por el problema del personaje protagonista y su relación edípica con la madre, personaje que es el director de la obra. La situación produce reacciones en el grupo que son distintas e interesantes por cómo se van dando y por la reacción que sim-

Acción de

Teatro universitario estrena "Los fugitivos" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro universitario estrena "Los fugitivos" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile